Jueves 24.12.09 LA VERDAD **08V** 

#### EL CANDELABRO **ARANTZA FURUNDARENA**

### CERDITA



a hay algo más pesado que un cerdo en brazos. Un cerdo, en brazos de Paris Hilton. Paris nos abre esta semana las puertas de su estomagante hogar en Beverly Hills, a través de un lujoso e indigesto reportaje gráfico publicado por una conocida revista. La primera conclusión es que eso no es un hogar, sino la suite presidencial de un Hilton. La segunda, que además de suite presidencial es un zoo en el que cohabitan un cerdo, seis perros, varios conejos, ranas, loros y gatos, en un hábitat para ellos insólito: muebles de época y carísimas alfombras persas. Y la tercera, y definitiva, es que semejante híbrido entre zoo y hotel de cinco estrellas es sobre todo un santuario que Paris se ha erigido a sí misma. Hay retra-

tos de ella hasta en el microondas, y algunos cojines llevan estampado su rostro, lo cual coloca en una tesitura muy incómoda a los invitados que deseen utilizarlos para sentarse encima.

Está claro que, por más que a Hilton la desheredara su abuelo, ella no es precisamente Isidora Rufete. Aunque tal vez debería leer a Galdós y extraer algunas conclusiones. El cerdo, por cierto, no es cerdo, sino cerdita. Se llama 'Princess Pigelette' y su dueña nos la presenta como para regalo: con un lazo de raso rosa anudado al cuello y envuelta en una mantita de marca. Pero nada. Como si le echa margaritas...

Posa Paris con la guarrilla en su regazo o estrechándola fuertemente contra su pecho, y el animal boquea asfixiado con la mirada perdida en el infinito, como si estuviera preguntándose (en todo su amplio significado) ¿qué he hecho yo para merecer esto? En otra instantánea, Hilton aparece recostada en un sofá con Marilyn Monroe (su perrita de raza pomerania) entre las piernas. En la pared, un óleo de la propia Paris (su narcisismo es de una redundancia que aterra), esta vez desnuda y a cuatro patas. ¿Metáfora de su inmenso amor por el reino animal? Más bien, metáfora de su inmenso aburrimiento.

#### **EN BREVE**

# ¿Viggo Mortensen y Ariadna Gil?

:: POSIBLE ROMANCE. Coincidieron en 'Alatriste' y ahora podrían ser algo más que compañeros. Y es que la revista 'Cuore' ha adelantado que Viggo Mortensen y Ariadna Gil han iniciado una relación senti-

mental tras los rumores que aseguran que la actriz catalana y el director David Trueba han puesto fin a su matrimonio. Quienes también parece que

se han hecho inseparables son Cayetano Martínez de Irujo y Mónica Hoyos desde que el pasado sábado coincidieran en un partido de baloncesto benéfico, él como jugador y ella amadrinando el acto. Parece ser que la nueva pareja ha sido pillada en actitud bastante cariñosa disfrutando de la noche madrileña.

# El príncipe Guillermo, al raso

:: COMO UN SIN TECHO. Ni era un experimento sociológico ni la grabación de un programa de cámara oculta. Simplemente, el príncipe Guillermo de Inglaterra quiso llamar la atención sobre el tema de los desamparados y pasó una noche durmiendo al raso en las calles de Londres. Así, el segundo en la línea sucesoria al trono y su secretario privado, Jamie Lowther-Pinkerton, durmieron sobre cajas de cartón bajo las heladas temperaturas de diciembre cerca del puente Blackfriars. «No puedo, tras una noche, siquiera empezar a imaginar cómo debe ser dormir en las calles de Londres día tras día. Espero que con mi ejemplo la sociedad se dé cuenta de lo que sufre esta gente», comentó el príncipe tras dejar de lado las comodidades reales por una noche.

# Britney se venga de la prensa

La artista repasa las noticias falsas que ha generado en 2009

**ESTER REQUENA** 

#### **## RUMORES DE TODO TIPO.**

La princesa del pop no lleva muy bien eso de 'que hablen de mí, aunque sea mal'. Después de regresar a los escenarios con su gira 'Circus' y superar su sonada crisis personal y artística, ha emprendido una tarea casi titánica. Britney Spears ha estado pendiente de todos los dimes y diretes sobre su persona y analizado al dedillo los más de 13.000 artículos y noticias que se han publicado en Estados Unidos e Inglaterra sobre ella. El resultado se puede leer estos días en su página web oficial, donde ha colgado las 75 historias falsas más increíbles de las que los medios la han hecho protagonista en 2009.

La chica de 'Baby, one more time' y 'Womanizer' sigue ocupando un espacio privilegiado en el candelabro. Sus apariciones se juzgan al milímetro y sigue siendo noticia un día sí y otro también. Para vender todo vale. Pero no para ella, que a punto de despedir 2009 se venga de la prensa con este curioso ránking tirándole de las oreias a más de uno. Oue si es adicta a la jardinería, que si recibe órdenes de leer la Biblia todos los días, que si se estaba convirtiendo al judaísmo, que si fue sorprendida en la cama con su ex marido... La lista no tiene desperdicio. Como para hacer varias telenovelas en lugar de protagonizar una película sobre el holocausto, como también se especuló en su momento.

Uno de los rumores más llamativos –más propio del día de los inocentes– es que su familia cayó en tal grado de pobreza que estuvo una temporada



Britney Spears. :: REUTERS

alimentándose de ardillas...; que cazaban con sus propias manos! Sin olvidar la retahíla de nuevos novios, crisis emocionales, embarazos -con sus presuntas paternidades– o el gasto de 350.000 dólares en tratamientos para recuperar su silueta iuvenil. «Hemos seleccionado las que creemos que eran las más ridículas. Algunas son ofensivas y otras directamente increíbles», matiza la cantante en su página web.

Sin embargo, el primer puesto de su peculiar lista la encabeza el presunto romance con el coreógrafo indio Sandip Soparrkar, «su nuevo hombre de Bollywood», según titularon en ese momento las revistas del

Con sus 'historias falsas', la Spears no sólo ha vuelto a ser noticia. También ha hecho gala de su sentido del humor al reírse de los bulos que genera. Un signo de que está mejor que nunca. Quizás 2010 le devuelva su es-

## **HORÓSCOPO**





**LIBRA** 

Encuentro romántico francamente satisfactorio. Recibirá un incentivo económico con el que no contaba. Puede lanzarse en pos de nuevas aventuras profesionales. Un poco más de ejercicio no le sentará nada mal.

Medite más sus decisiones amorosas y no persiga objetivos lejanos. Prosperan satisfactoriamente las inversiones del pasado. Fomente más las relaciones con sus compañeros de trabajo. Ninguna enfermedad de importancia acecha su salud.

**TAURO** 21 de abril a 21 de mayo

Ante todo, dedíquese a atar los cabos sueltos de su relación. Últimamente ha gastado en exceso, modérese. Los grandes proyectos profesionales fraguarán más adelante. Los paseos al aire libre son buenos siempre.

**ESCORPIO** 24 de octubre a 22 de nov

Piense antes de actuar, una decisión precipitada podría dañarle sentimentalmente. Ponga en orden sus asuntos financieros. Su rendimiento laboral no es el óptimo, debe esforzarse más. Tanta tensión le impide dormir.

**GÉMINIS** 

Los amigos no aparecen de repente, hay que buscarlos. Por fin podrá salir a comprarse todo a lo que ha echado el ojo. Su carácter está tranquilo gracias a la buena marcha del trabajo. Para descargar adrenalina le conviene hacer deporte.

**SAGITARIO** 

Una cita a ciegas se puede convertir en algo más. Llega una cantidad extra de dinero. Perspectivas laborales esperanzadoras para un futuro próximo. Pequeñas molestias en las extremidades inferiores.

69

**CÁNCER** 22 de junio a 22 de julio

Mucha atención por parte de su pareja, sea receptivo. Se producen muchos gastos, pero también muchos ingresos. Se desenvuelve bien a pesar de la cantidad de trabajo. Su organismo exige que deje a un lado todo tipo de excesos.

CAPRICORNIO

No se complique la vida con una nueva relación. Buen momento en lo que se refiere a la economía. Recapacite sobre su trayectoria laboral hasta la fecha. Las personas alérgicas, no deben olvidar su revisión anual.

23 de julio a 23 de agosto

Pequeñas dosis de autoestima

que debe administrar con cuidado. Jornada de sequía económica, así que cuidado con lo que gasta. Se están ensanchando sus horizontes laborales. Propensión a sentir cierta ansiedad; caminar le serenará. **ACUARIO** 

Está propenso a asuntos con una fuerte tendencia romántica. Se encuentra perecto, ni le sobra ni le falta dinero. La risa es una de las mejores terapias, incluso en los temas laborales. Se avecinan desarreglos fisiológicos si no se cuida.



**VIRGO** 

Los sentimientos estarán ligados a la nostalgia. No debe ser tan despistado con sus asuntos financieros. Relaciónese con sus compañeros de trabajo y así verá sus esfuerzos recompensados. No coja excesivo peso, repercutirá en su espalda.

**PISCIS** 

Su grado de autoestima reforzará sus relaciones sentimentales. Puede que tenga problemas para cobrar una suma de dinero. Confie en sus compañeros y así fortalecerá sus provectos. Al ir a acostarse, dese un baño caliente con sales relajantes.

